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Взаимосвязь трудовой мотивации и денежного поведения сотрудников
организаций с различным уровнем образования : аннотация к дипломной
работе / Алина Вячеславовна Дергай; Факультет философии и социальных наук,
Кафедра социальной и организационной психологии; науч. рук. И.В. Гулис.

Объект исследования – трудовая мотивация сотрудников организаций с
различным уровнем образования.

Предмет исследования – взаимосвязь трудовой мотивации и денежного
поведения сотрудников с различным уровнем образования.

Цель исследования – охарактеризовать взаимосвязь трудовой мотивации и
денежного поведения сотрудников организаций с различным уровнем
образования.

Основные результаты. Наиболее актуален для сотрудников хозяйственный
тип трудовой мотивации, который отличается добросовестным отношением к
работе и выполняемым обязанностям.. Менее всего выражен патриотический
тип. Также для сотрудников с высшим образование более характерен
патриотический тип, чем для сотрудников со средне-специальным и средним
образованием. Для тех сотрудников, кто имеет стаж работы до 3-х лет более
важен профессиональный тип, чем для тех, кто работает свыше 10 лет. Это
можно объяснить тем, что в самом начале опыта работы профессия ценится
больше, чем по истечении 10 лет. Лицам до 30 лет более актуален
профессиональный тип, чем лицам, старше 45 лет. Сотрудники адекватно и
рационально относится к деньгам. Различий в денежном поведении в
зависимости от образования не выявлено. Не выявлены значимые различия в
зависимости от возраста, однако, выявлено значимое различие в зависимости от
стажа. Так, терапевтическая функция денег наиболее актуальна для тех, кто
работает до 3-х лет, а наименее важна для тех, кто работает свыше 10 лет.
Выявлены некоторые взаимосвязи трудовой мотивации и денежного поведения
сотрудников с различным образованием. Так, установлены взаимосвязи у
сотрудников с высшим образованием. Чем больше работа для них является
исключительно средством получения материальных благ и различных
преференций, тем менее у сотрудников организаций выражена терапевтическая
функция денег, деньги как удовольствие или лекарство. Значимые взаимосвязи
трудовой мотивации и денежного поведения для сотрудников со
средне-специальным \ средним образованием не выявлены.
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The relationship of labor motivation and monetary behavior of employees of
organizations with different levels of education: abstract for the thesis / Alina
Vyacheslavovna Dergay; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of
Social and Organizational Psychology; scientific hands I.V. Gulis.

The object of the study is the labor motivation of employees of organizations
with different levels of education.

The subject of the study is the relationship between work motivation and
monetary behavior of employees with different levels of education.

The purpose of the study is to characterize the relationship between work
motivation and monetary behavior of employees of organizations with different levels
of education.

The results.. The most relevant for employees is the economic type of labor
motivation, which is distinguished by a conscientious attitude to work and duties
performed. The patriotic type is the least pronounced. Also, for employees with
higher education, the patriotic type is more characteristic than for employees with
secondary special and secondary education. For those employees who have worked
for up to 3 years, the professional type is more important than for those who have
been working for more than 10 years. This can be explained by the fact that at the
very beginning of the work experience, the profession is valued more than after 10
years. For persons under 30 years of age, the professional type is more relevant than
for persons over 45 years of age. Employees adequately and rationally treat money.
There were no differences in financial behavior depending on education. No
significant differences were found depending on age, however, a significant
difference was found depending on the length of service. Thus, the therapeutic
function of money is most relevant for those who work up to 3 years, and the least
important for those who work more than 10 years.Some interrelations of labor
motivation and monetary behavior of employees with different education have been
revealed. Thus, relationships were established among employees with higher
education. The more work for them is exclusively a means of obtaining material
benefits and various preferences, the less the therapeutic function of money, money
as pleasure or medicine, is expressed among employees of organizations. Significant
correlations between work motivation and monetary behavior for employees with
secondary special / secondary education have not been identified.

Key words: MOTIVE, MOTIVATION, WORK MOTIVATION, MONEY
BEHAVIOR, MONETARY RELATIONS, LEVEL OF EDUCATION,
INTERRELATION OF WORK MOTIVATION AND MONEY BEHAVIOR.
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